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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – DO CONTUR EM 29/04/2021 

 

 

As quinze horas do dia 29 de abril de 2021, deu início a reunião extraordinária via aplicativo 

“Google Meet” link de acesso: https://meet.google.com/jki-gvrm-vcp, atendendo a 

convocação feita de acordo com o regimento interno do conselho e pauta anteriormente 

definida. 1. Discussão de Plano de Trabalho da Oportunidade de Negócio Lama Negra. 2. 

Assuntos Diversos. Estavam presentes os Conselheiros: Silvio Antonio Pereira Venancio, 

representando o Gabinete do Prefeito Municipal, Eduardo Monteiro Ribas, representado a 

Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura, Edilson de Almeida e Mariana Barros Prado 

Cremonezi, representantes do Depto de Turismo, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto 

de Cultura, Júlio Cesar Barbosa, pelo Poder Legislativo, Otto Hartung, representante da Estação 

Ecológica Juréia – Itatins, Leandro Popescu de Santis e  Jan Rieswick, representantes da ACEP, 

José Fernando Louza, representante da AEAP, Walcir Pereira Matias, representante da ACIP, 

Antônio Ribeiro do Prado, representante da Colônia dos Pescadores de Peruíbe Z5, Melissa 

Cury da Costa e Ourival Martins Frigo, representantes de Meios de Hospedagem, Paulo 

Mariano Franco, representante dos Bares e Restaurantes, Adelina da Glória Augusto, 

representante dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira, representante das Agências de 

Viagens, Sidney de Castro Moura, representante da API e Guilherme Euclides Luiz Toledo de 

Paula, representante dos Guias de Turismo, registrou-se ainda, a ilustre presença do Dr. Paulo 

Flávio de Macedo Gouvea, notório conhecedor da Lama Negra e que desenvolve trabalhos 

voltados à matéria há muitos anos, que participou da reunião a convite do conselheiro Walcir. 

Observando-se o prazo regimental para início da reunião, aguardou-se a entrada do Sr. 

Presidente, Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli, diante de sua ausência e impossibilidade de 

contato com o mesmo, o Secretário Silvio, conforme preceitua o artigo 9º, item 1, do Decreto 

Municipal n.º 3590/2011, assumiu a Presidência da reunião, convidando o Conselheiro Edilson 

Almeida para secretariar os trabalhos, abrindo a palavra ao Sr. Jeferson, representante da 

empresa GEO BRASILIS, que passou à exposição do estudo e discussão do plano de trabalho a 

ser desenvolvido com objetivo a criar oportunidades de negócio e interesse turísticos através 

da Lama Negra de Peruíbe. Jeferson deu início fazendo uma breve explicação sobre o método 

CANVAS, após deu sequencia na explicação das Etapas a serem trabalhadas. Solicitou que os 

conselheiros se manifestassem em relação a Oportunidades de Desafios que a Lama Negra 

pode trazer ao município, Walcir se Manifestou sobre a forma de divulgação da Lama Negra, 

que ela pode vir a ser o Carro Chefe do Turismo. O conselheiro Leandro também pediu a 

palavra e questionou sobre valores estimados que fora levantado nos estudos, o licenciamento 

da lama e a dívida existente. O Secretário Silvio passou a explicação sobre o local onde é 

realizada a extração da lama e a parte de documentação, bem como questão financeira. O 

conselheiro Eduardo Ribas pediu a palavra sobre a questão do dinheiro do fundo, que fora 

levantado em relação a gestões anteriores, que é necessário haver uma contrapartida, e 

informou a existência da Lei 3507/2017 – Grupo de Gestão para o desenvolvimento do Plano 

de Trabalho para implementação do projeto Recuperação e estruturação da Lama Negra. A 

conselheira Melissa pediu a palavra e disse não concordar com a discussão da Lama Negra, 
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visto que não existe a licença, sendo assim, não é possível prosseguir com o projeto e solicitou 

a comprovação da liberação do uso e exploração da Lama Negra oficialmente em processo de 

finalização jurídica. Dr. Paulo pediu a palavra e fez uma breve explicação de problemas e 

situações relacionadas a Lama Negra. O Conselheiro Ribas complementou a fala do Dr. Paulo. 

O Conselheiro Leandro pediu a palavra e sugeriu que o local de extração da Lama possa virar 

um roteiro Turístico. Os conselheiros fizeram suas sugestões via chat do aplicativo da reunião, 

para que possa ser inserido ao Roteiro de estudos. Ao final, Jeferson sugeriu a inversão do 

Assunto a ser tratado na Reunião seguinte, sugerindo a alteração da reunião da oportunidade 

de negócio Circuito de Ecoturismo, com data anteriormente designada para 13/Maio - Quinta-

feira - 15h, com o reunião referente a oportunidade de negócio Mirante da Torre -  04/Maio -  

Terça-feira - 15hs, sendo sugerida a troca das duas datas, que, submetida a apreciação dos 

Conselheiros presentes, todos concordaram. Ato contínuo o Presidente Silvio, registrando o 

recebimento de e-mail enviado pela Conselheira Sra. Melissa Cury, com objetivo de “deixar 

registrado nossa solicitação á respeito da comprovação do que foi informado verbalmente em 

outras reuniões que temos a situação da LAMA NEGRA já em processo de finalização jurídica, e 

que teremos a LAMA NEGRA disponível para utilização e exploração em breve. Gostaríamos 

das informações atualizadas por favor”,  se comprometeu a buscar informações junto a 

Procuradoria Geral do Município que está atuando nos processos judiciais necessários para 

regularizar a área de extração da lama negra e apresenta-las na Reunião Ordinária do dia 

21.05.2021, na mesma oportunidade o Presidente, considerando a contribuição com 

conhecimento que que o do Dr. Paulo Flávio de Macedo Gouvea, pode dar ao CONTUR, 

objetivando aprofundar os trabalhos com visando aprimorar as oportunidades de negócio e de 

interesse turístico da Lama Negra de Peruíbe, sugeriu que o mesmo fosse convidado a 

participar da próxima Reunião Ordinária a ser realizada em 21.05.2021, conferindo a palavra 

na condição de palestrante, o que foi aceito por unanimidade dos presentes. Aberto a palavra 

aos Conselheiros para apresentação de considerações finais e ou novos requerimentos, não 

houve manifestação de nenhum dos presentes, de forma que a reunião foi encerrada pelo 

Presidente às Dezessete Horas. 

 

 

 

             Silvio Antonio Pereira Venancio                                             Edilson Almeida 

Presidente em Exercício                                                Secretário em Exercício 
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